

Forums pour les joueurs

La fin d'un chapitre

Par Vxaq Posté le 01/07/2024 à 00h03

Bonjour à tous,

J'ai 23 ans et j'ai commencer à jouer au casino en ligne il y a 3 ans.

Cela a commencé via un dépôt de 50€.

Les gains ce sont accumulés très vite après ça et mes mises qui étaient de plus en plus élevées m'ont permis de gagner plus de 20000€ en l'espace de quelques jours après mon inscription.

À savoir qu'une somme pareil est énorme au vu de mes revenus d'alternant qui ne dépasse pas 1100€/mois.

La chance était de mon coter, mais étant naïf et pas sensibilisé aux risques des jeux, j'ai reperdu cette somme en l'espace de deux semaines. MALHEUR!

S'en sont suivie trois longues années de dépendance à courir après cette perte.

À partir de ce moment l'argent est devenu une vrai maladie, des l'instant où je percevais mon salaire, la grande majorité voir la totalité y passer avec des mises indécentes, me mettant en difficulté pour le mois avant même qu'il n'est commencé.

Aujourd'hui c'est la fois de trop, j'ai encore perdu tout l'argent que j'avais pour ce mois-ci en l'espace de deux heures, ce qui me met dans un sacré pétrin et m'apporte de grands moments d'anxiété et de détresse.

Je ne sais même plus pourquoi je fais ça, c'est comme une pulsion plus forte que moi qui m'isole et me fais passer a coter de ma vie.

Je suis conscient que je vais droit dans un mur si je continue a ce rythme.

C'est pourquoi je viens de prendre la décision de me bannir de manière permanente de tous les casinos en ligne auquel je suis inscrit afin de ne plus avoir la possibilité de jouer.

(Une chance dans mon malheur, je n'ai pas le profil/capacité pour pouvoir faire de crédit à la consommation et encore heureux...)

Je souhaite désormais pouvoir remonter la pente et me sortir de ce cercle vicieux dans lequel je suis avant que ça ne dégénère encore plus.

Cela ne va pas être facile mais j'espère pouvoir tenir parole et me dire que cela est de l'histoire ancienne et pouvoir retrouver la paix intérieure.

Merci pour le temps que vous avez pris à lire mon commentaire.

Je vous souhaite à tous le meilleur dans vos vies.

Prenez soin de vous